

11. Stuttgarter Stäffeleswalk

25. April 2009

ein Bericht von Heidi Ruoff

Am Samstag machten wir uns mal wieder auf zum Stäffeleswalk. Am Startpunkt an der AOK Stuttgart trafen wir auf noch mehr Walker vom TSV-Neustadt, wie wir auch alle „Wiederholungstäter“. Bei wunderschönem Sommerwetter ging die 12 km lange Strecke über hunderte von Stäffele hoch zum Bismarckturm, über den Killesberg, hinab nach Feuerbach, den Lemberg rauf und nach Zuffenhausen runter. Dort war die Abschlussrocketse auf dem Vereinsgelände des FV Zuffenhausen mit Bewirtung und vielen Infoständen und Mitmachangeboten der AOK.

Auf jeden Fall ist der Stäffeles-Walk uneingeschränkt zu empfehlen: man lernt immer neue Ecken der Stadt kennen - schöne Aussichtspunkte, verwunschene Wege und unbekannte Stadtteile.

Heidi und Günter Ruoff